

Stimmen von Zuhörer*innen zu „Betroffene hören“ 21.03.2022

Zitat von G. S., Ulm:

"Betroffene hören" ist sehr emotional für mich, und ich habe es noch immer nicht komplett gehört. ... Was ich gehört habe ist schwer zu beschreiben, und in Worte zu fassen, was ich dabei fühle. Dein Musikbeitrag ist wunderbar und wie immer so gefühlvoll und tröstlich. Was dein Mann sagt unglaublich mutig, traurig, erschreckend ...

Zitat von Sr. Hildegard Schreier – Generalleiterin der Missionarinnen Christi, München:

Lieber Herr Fennrich!

Ihnen und Ihrer Frau noch einmal herzlichen Dank für die Initiative und Mitwirkung gestern Abend! Ich denke, es war ein wirklich angemessener und hoffentlich erfolgreicher Start für das erneuerte Bemühen (in) der Erzdiözese, aufmerksamer mit den Betroffenen umzugehen. Was für mich doch deutlicher als zuvor geworden ist: es ist zwar jede/r Betroffene/r individuell mit seiner Geschichte zu sehen – das ist eigentlich eine Binsenweisheit -, aber der „Unterschied“ zwischen denen, die für sich eine neue Perspektive für ihr Leben gefunden haben und denen, die (bis jetzt) „kaputt“ sind bzw. wirken, ist offensichtlich.

Ein Extradank für Ihren Mut, mit dem Kirchenlied sängerisch so unvermittelt anzufangen! ...

Zitat von A. H., Berlin:

... diese Initiative und Veranstaltung ist ein dringend notwendiges schmerzlinderndes Mittel für die seelischen Blessuren der Betroffenen. Meine Hochachtung für euch!